

平成29年度 中学生科学コンテスト

平成29年度 中学生科学コンテスト(科学の甲子園ジュニア全国大会 東京都代表予選会)が8月27日(日)東京都立富士高等学校附属中学校で行われました。

文林中学校からは本コンテストに初出場、柳川真麻さん、木村真緒さん、沢田優菜さんの3人がチームで出場しました。本コンテストでは国立・私立・公立学校176チーム528名が参加しました。

コンテストは理科・数学の複合科目の筆記競技と、実技競技の合計点で競われました。実技競技では「質量11gとわかっている消しゴムが与えられ、板目紙、はさみ、糸、セロハンテープだけを使って測定装置を作り、質量がわからないペン・乾電池・鉄球の3種類の物体の質量の測定値を正確に求める」というものでした。3人で議論を重ね、試行錯誤の上で測定値を作り上げ、競技時間内に見事、3種類の物体の質量を求めることができました。

生徒会役員選挙 立会演説会

9月22日(金)に生徒会役員選挙、立会演説会が行われました。第2学年からは、木村真緒さん、富吉小桜乃さんの2人が立候補し、演説しました。また、木村さんの応援者として、沢田さん、大橋くん、柳川くん、富吉さんの応援者として、小橋さん、3年生の石田くんも応援演説をしました。

全校生徒の開票の結果、木村さん、富吉さんが生徒会役員に信任されました。おめでとうございます。また、投票の結果、富吉小桜乃さんが生徒会の次期会長となりました。今後、1年生と力を合わせて、さらにより文林中学校を築いていってほしいです。

信託

選挙、そうだけ行こう。

信任

生徒ひとひとひとが輝ける学校にします!

さらに活動的で活発な学校にします!



実技競技の課題

私たちに的確なアドバイスなどをしてくれたり、行事だけでなく、普段の生活でも、いつもリーダーシップをとってくれています。

- ・授業中にみんなをまとめてくれます。
- ・的確な指示で部員をまとめていて、とても真面目です。
- ・自主性のある人です。

質量11gの消しゴム

と

だけを使って
測定装置をつくり、

鉄球

や 球 や

の質量を測定する。

